

SG OELDE:

## Hervorragendes Ergebnis bei deutschen Mannschaftsmeisterschaften



*Bild v.l.: Trainerin Inga Teckentrup, Anna-Lena Höner, Carla Luise Mohr, Anna-Maria Mohr, Melanie Brüggeshemke, Alina Witt, Lena Bussieweke, Nina Sunderkemper, Inga Hallermann, Cheftrainer Guido Teckentrup und Luisa Janich.*

„Geiler Arsch – geile Mannschaft“ lautete das Motto der Damenmannschaft der Schwimgemeinschaft Oelde bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften im Schwimmen.

Neun Oelder Schwimmerinnen starteten in der Bezirksklasse und erreichten insgesamt 10.111 Punkte. Mit diesem Ergebnis erreichte die Mannschaft zum ersten Mal seit 2007 ein Resultat über der 10.000 Punktemarke. Maßgeblichen Anteil an diesem Erfolg hatten Alina Witt und Ina Hallermann. Mit 1.946 Punkten war Witt die erfolgreichste Oelder Schwimmerin. Neuzugang Ina Hallermann erreichte mit 1.943 Punkten ebenfalls ein hervorragendes Ergebnis bei ihrem ersten Start für die SG Oelde. Carla Mohr startete als jüngste Schwimmerin der Mannschaft über die Brust- und Freistilstrecken und erreichte drei neue persönliche Bestzeiten. Ihre Schwester Anna Maria Mohr startete erfolgreich über 800m Freistil.

Die meisten Meter hatte Lena Bussieweke bei den DMS zu schwim-

men. Bussieweke startete über 400m und 800m Freistil und zeigte ihr Talent über diese langen Strecken. Ebenfalls erfolgreich über die anstrengenden Strecken war Nina Sunderkemper. Mit 100m und 200m Schmetterling sowie 200m und 400m Lagen hatte Sunderkemper ebenfalls ein besonders kräftezehrendes Programm zu absolvieren. Anna-Lena Höner startete über 400m Freistil und 200m Rücken sowie 200m Schmetterling. Auf den kürzeren Strecken zeigte Melanie Brüggeshemke gute Leistungen und erreichte mit ihren Starts insgesamt 1.317 Punkte. Mit ebenfalls über 1.000 Punkten leistet Luisa Janich einen wichtigen Beitrag für den Erfolg der Oelder Mannschaft.

Dank diesen guten Ergebnissen war auch das Oelder Trainerehepaar Inga und Guido Teckentrup mit den Leistungen ihrer Schützlinge zufrieden. „Das harte Training der letzten Wochen hat sich im Kampfgeist und den guten Leistungen wiedergespiegelt“, so Cheftrainer Guido Teckentrup. „Wie unser Motto schon sagt sind wir eine geile Mannschaft“, fügte Inga Teckentrup an.